

BarmeniaGothaer Stiftung fördert Herzensprojekte von Mitarbeitenden



BarmeniaGothaer Stiftung: Mitarbeitende wählen Herzensprojekte – drei Initiativen erhalten je 5.000 Euro Förderung

07.01.2026 09:00 CET

BarmeniaGothaer Stiftung: Mitarbeitende wählen Herzensprojekte – drei Initiativen erhalten je 5.000 Euro Förderung

Köln / Wuppertal, Januar 2026 – Das Ergebnis steht fest: Im Rahmen einer besonderen Mitarbeitenden-Aktion der BarmeniaGothaer Stiftung haben rund 1.500 Beschäftigte aus Innendienst und Vertrieb über ein aktuelles Spendenprojekt abgestimmt. Die drei meistgewählten Initiativen – It's for Kids, Tiernotruf e. V. und der Tierschutzverein MonRo Ranch e. V. – erhalten

jeweils eine Förderung von 5.000 Euro.

„Bei dieser Aktion geben wir unseren Mitarbeitenden die Möglichkeit, aktiv mitzubestimmen, welche gemeinnützigen Projekte wir in diesem Spendenprojekt fördern“, sagt Luisa Mentenich aus dem Nachhaltigkeitsmanagement. „Besonders schön war zu sehen, wie viele großartige und vielfältige Vorschläge eingereicht wurden und dass unsere Mitarbeitenden zahlreich abgestimmt haben.“

Platz 1: It's for Kids – Mutwald-Projekt

Mit den meisten Stimmen setzt sich die Kreativspendenstiftung It's for Kids durch. Das Projekt Mutwald schafft in ganz Deutschland nachhaltige Wälder als Erinnerungsorte für schwerst- und chronisch kranke Kinder. Die Spende unterstützt den Ausbau bestehender und neuer Mutwälder.

Mehr Informationen zu [It's for Kids](#)

Platz 2: Tiernotruf e.V.

Der Verein, der sich um die Rettung und Versorgung von Tieren in Not kümmert, belegt Platz zwei. Der Tiernotruf e. V. leistet seit vielen Jahren wertvolle Arbeit, indem er Tieren in Not schnelle Hilfe bietet und Aufklärungsarbeit zum verantwortungsvollen Umgang mit Tieren betreibt. Die Spende von 5.000 Euro wird für Tierarztkosten, Fahrten und neue Ausrüstung eingesetzt.

Mehr Informationen zum [Tiernotruf e. V.](#)

Platz 3: Tierschutzverein MonRo Ranch e.V. – Der Lebenshof

Auf dem dritten Platz landet der Tierschutzverein MonRo Ranch e. V. in Mönchengladbach. Der Lebenshof bietet Tieren wie Pferden, Eseln, Ziegen und Alpakas ein dauerhaftes Zuhause. Die BarmeriaGothaer Stiftung unterstützt notwendige Instandhaltungsmaßnahmen, darunter neue Stallungen und den Ausbau des Behandlungshauses. Mehr Informationen zum [Tierschutzverein MoRo Ranch e. V.](#)

Über die BarmeriaGothaer Stiftung:

Die BarmeriaGothaer Stiftung unterstützt Projekte in den Bereichen

Umweltschutz, Forschung und Bildung – mit besonderem Schwerpunkt auf dem Klimaschutz.

Die BarmeniaGothaer Gruppe gehört mit rund acht Millionen Kundinnen und Kunden, 7.500 Mitarbeitenden sowie Beitragseinnahmen von rund 8,5 Milliarden Euro zu den Top10 Versicherern in Deutschland und ist einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit.

Angeboten werden alle Versicherungssparten für Privat- und Firmenkunden. Dabei setzt das Unternehmen auf qualitativ hochwertige persönliche und digitale Beratung sowie die Unterstützung seiner Kundinnen und Kunden auch über die eigentliche Versicherungsleistung hinaus. Als einer der führenden Partner für den Mittelstand bieten die BarmeniaGothaer Unternehmen eine umfassende Absicherung gegen alle relevanten Risiken. Neben vielfältigen Schutzkonzepten unterstützen sie ihre Firmenkunden auch bei aktuellen Herausforderungen wie der Mitarbeitendengewinnung und -bindung.

Privatkunden bietet die BarmeniaGothaer neben dem klassischen Versicherungsschutz und der Altersvorsorge auch digitale Services sowie vielschichtige Gesundheitsdienstleistungen. Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit ist die BarmeniaGothaer nur ihren Mitgliedern – also ihren Kundinnen und Kunden verpflichtet – nicht etwa Aktionären. Durch diese Unabhängigkeit kann das Unternehmen langfristig und nachhaltig im Sinne seiner Mitglieder agieren.

Kontaktpersonen



Ines Jochum

Pressekontakt

Referentin für Renten- und Lebensversicherung, Nachhaltigkeit
ines.jochum@gothaer.de

0221 308 34287